

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Sr. Roberto Galicia

**Interés cultural del pueblo**

En nuestro país el arte está en marcada superación, gracias al creciente interés cultural del pueblo salvadoreño, como lo demuestra la exposición: "100 años de Pintura en El Salvador", afirma el pintor Sr. Roberto Galicia.

**Terroristas repelidos en Apastepeque**

Soldados de la 5a. Brigada de Infantería, repelieron ayer a los grupos terroristas que intentaron penetrar a la población de Apastepeque. (Información en Pág. 5).

**FMLN amenaza a muerte a trabajadores**

Por medio de hojas sueltas, los grupos terroristas han estado amenazando a muerte a personal paramédico y administrativo de la Unidad de Salud de San Juan Nonualco. (Información en Pág. 5).

**Derechos Humanos favorable al país**

Favorable a El Salvador es el proyecto de resolución sobre derechos humanos que se discute en las Naciones Unidas. (Información en Pág. 5).

**Precio de los productos básicos**

La Lic. Ligia Alvarenga de Luna, Gerente del IRA, aseguró que no se va permitir el alza inmoderada en el precio de los productos básicos para la alimentación del pueblo. Y que se aplicarán drásticas sanciones a los infractores. (Información en Pág. 13).

**Asamblea permite ir a México a Duarte**

La Asamblea Legislativa concedió permiso al Presidente José Napoleón Duarte, para que viaje del 30 del corriente al 4 de diciembre a la ciudad de México, para asistir a la toma de posesión del nuevo Presidente mexicano. (Información en Pág. 5).

**15 mil consultas mensuales**

Un total de quince mil consultas al mes se registran en el Hospital Rosales en las distintas unidades, informa el Director, Dr. Carlos Humberto Castelar. (Información en Pág. 4).

**Escuela Oaxaqueña de Pintura**

La Arq. María Isaura Aráuz de Rodríguez, Directora del Patrimonio Cultural, invita a la exposición "La Escuela Oaxaqueña de Pintura", que la Embajada de México presenta en el Museo Nacional "David J. Guzmán". Estará hasta el 15 de diciembre.

**Hoy proclaman a Barrientos en el PDC**

En Convención Nacional Extraordinaria anunciada para hoy a partir de las nueve horas, se llevará a cabo la proclamación del Dr. Francisco José Barrientos, como candidato a la Vicepresidencia de la República, por el PDC. (Información en Pág. 15).

**Inseguridad por violencia urbana**

Los salvadoreños sufren psicosis de inseguridad, por el incremento de la violencia urbana y esperan que el comportamiento político y la vigilancia del ejército, ayuden a controlar la violencia, dicen personas de los diversos sectores. (Información en Pág. 4).



Lic. Ligia de Luna



Arq. Isaura de Rodriguez

# Demándase la libertad de los empresarios panameños

ANEP ha dado a conocer que en la última reunión de la Federación de Entidades Privadas de Centroamérica y Panamá, se resolvió demandar del gobierno panameño poner en libertad a los empresarios de ese país detenidos por razones políticas.

La Federación exige esa libertad, se añade, al no comprobárselos, en un

proceso imparcial, participación en hechos delictivos, demandando a la vez el respeto a las demás garantías fundamentales de los detenidos.

También se pide al gobierno panameño devolver los edificios sedes de gremiales ocupados por la fuerza pública, en particular los de la Cámara

—Pasa a la página 13—

# Violencia urbana afecta el estado moral de población

El pueblo sufre una psicosis de inseguridad, como producto de los últimos atentados terroristas urbanos, dicen personas de diversos sectores sociales.

La violencia puede llegar a su punto más alto debido a la efervescencia política pre-eleccinaria, afirman maestros, psicólogos y otros profesionales,

obreros, campesinos y estudiantes consultados al respecto.

El ciudadano ya no puede caminar tranquilo por las calles, agregan, porque nunca sabe cuándo, ni cómo, podría ser víctima de estos atentados terroristas, que ahora ya no sólo se producen en el área rural, sino que en

—Pasa a la página 13—

# 15 mil consultas mensuales se atienden en el Rosales

Un total de quince mil consultas al mes, se registran en el Hospital Rosales en las distintas unidades, informa su director, Dr. Carlos Humberto Castelar.

Durante octubre, dijo, los pacientes atendidos en las diferentes unidades fueron: Cardiología, 930; Endocrinología, 969; Dieta y Nutrición, 99; Si-

quiatria, 167; Neumología, 138; Neurología, 473; Medicina Física, 139; Gastroenterología, 1,055; Medicina Interna, 1,033; Admisión de Cirugía, 883; Otorrinolaringología, 752; Urología, 461; Neurocirugía, 397; Oftalmología, 2,612; Oncología, 1,143; Ortopedia, 588; Cirugía Hombres, 393.

—Pasa a la página 34—



DESTROZOS (San Vicente). Mediante lanzamiento de artefactos explosivos e incendiarios, los grupos terroristas causaron destrozos ayer en las oficinas de ANTEL y Alcaldía Muni-

pal de la población de Apastepeque. Los extremistas fueron repelidos de ese lugar por tropas de la Quinta Brigada de Infantería. Arriba, parte del mobiliario dañado; y abajo, parte exterior de una de las oficinas atacadas.

## Un día en nuestra historia

**Ejército garantiza próximas elecciones**

(Martes 26 de Nov. de 1963). Categóricas declaraciones expresó el Cnel. Marco Aurelio Zacapa, en torno a las próximas elecciones de diputados a la Asamblea Legislativa, y Concejos Municipales para todo el país. Aseguró que tal evento electoral se desarrollará bajo absoluta libertad, garantizada por el Ejército que se caracteriza por su estricta apoliticidad, y que se ocupará exclusivamente de velar por el orden y garantizar el ejercicio de la voluntad soberana del pueblo salvadoreño; para que los comicios sean totalmente honestos y tengan la mayor credibilidad. Destacó que la Fuerza Armada es apolítica, y que su función consiste en defender la integridad del territorio nacional, hacer cumplir la ley, mantener el orden público, y garantizar los derechos constitucionales de toda la ciudadanía.

## Indice

Nacionales / 4-5  
Internacionales / 6-7  
Sociales / 8-28  
Horóscopo / 30

La Cámara / 32  
Platillos / 32  
Deportes / 36-38  
Cómicos / 42-44

Clasificados / 45-54  
Indicador / 56  
Cines / 56-63